

「介護老人保健施設 太陽」の新型コロナウイルス感染症について

このたびは、当法人の開設する「介護老人保健施設 太陽」におきましてクラスター発生により、ご家族、地域の皆様、関係者の皆様に多大なご不安とご心配をおかけいたしましたこと、心からお詫び申し上げます。

本日、施設としては「収束宣言」を発表することと致しました。

8月9日（日）以降、新たな感染者が出ていないこと、当初より1階療養棟入所者や通所者に感染者は無く、また長期入院者を除く方々が退院され施設に迎え入れを行なえたことから、一旦区切りをつけさせていただき新たな一歩を踏み出していきたいと考えております。

「介護老人保健施設 太陽」のご利用の全ての方々、家族の皆様、地域や関係者の皆様には大変長い間ご不安やご心配をおかけしましたこと、改めてお詫び申し上げます。

また、この間多くの方にご支援、ご協力をいただきまして感謝いたします。

今般の事態から自らを戒めて、地域や社会に少しでもお役に立てますように法人グループをあげて研鑽・努力を重ねてまいる所存でございます。

今後も何卒さらなるご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

令和2年9月10日
医療法人 回生会 理事長 水足 秀一郎